

LOS SOCIALISTAS NAVARRROS SE SUMAN A LA CONMEMORACIÓN DEL DÍA DE LUCHA CONTRA EL SIDA Y PIDEN RECUPERAR EL DERECHO A LA ASISTENCIA SANITARIA

Categories : Noticias

Date : 01-12-2017



Organización Mundial de la Salud

DÍA MUNDIAL DEL SIDA
1 DE DICIEMBRE DE 2017

**20,9
MILLONES**
DE PERSONAS EN TRATAMIENTO
CONTRA EL VIH A MEDIADOS DE 2017

LA COBERTURA SANITARIA UNIVERSAL PARA EL VIH
#EVERYBODYCOUNTS #MYRIGHTTOHEALTH

El PSN-PSOE se suma a la conmemoración del Día Mundial de la Lucha contra el SIDA, y en esta jornada quiere recordar la importancia de actuar sobre esta epidemia global. Este año, el lema es “Mi salud, mi derecho”, ya que la propia Declaración Universal de los Derechos Humanos establece que todas las personas tienen derecho a la salud. Los socialistas piden, en coherencia con ese lema, derogar el Real Decreto Ley 16/2012 y que se recupere el derecho a la protección de la salud y la asistencia sanitaria como un derecho de ciudadanía. Recuerdan que con ese RD se expulsó de ese derecho a miles de personas, decisión que debe rectificarse.

Es cierto que se están logrando avances en el tratamiento del VIH y que ha aumentado significativamente el acceso a ese tratamiento. Pero también es cierto que los datos epidemiológicos demuestran que sigue siendo necesario luchar por la prevención y el acceso a la asistencia ya que, solo en 2016, casi dos millones de personas contrajeron la infección por VIH en todo el mundo.

Los socialistas aprovechan este día para reconocer y agradecer el esfuerzo y el gran trabajo de los profesionales sanitarios tanto en la prevención como en el tratamiento, así como de las organizaciones sanitarias y de pacientes, colectivos ciudadanos y organizaciones sociales que luchan desde hace años. También señalan la necesidad de recuperar la Secretaría del Plan Nacional sobre el SIDA para liderar la coordinación en la lucha contra la epidemia. Igualmente se apuesta por dar un enfoque integral a todas las políticas relacionadas con el VIH, el SIDA y otras ETS, que incluya la investigación, la prevención y la asistencia así como la cooperación internacional, para lo cual es necesario destinar recursos en los Presupuestos Generales del Estado.

